

01/04/2021

Detienen y formalizan a siete integrantes de una banda dedicada al robo de camiones con cigarrillos

En prisión preventiva quedaron cinco integrantes de una banda que se dedicaba al robo de camiones que transportaban cajas de cigarrillos. Otros dos integrantes de la agrupación delictual quedaron con arresto domiciliario. Todo ello en el marco del Foco Minotauro, que apunta a investigar a bandas que se dedican a robar camiones de transporte de cigarrillos en las comunas de Maipú y Cerrillos.



El grupo cometió un asalto el miércoles 24 de marzo en Cerrillos, cuando robaron dos camiones mayoristas, con una carga cercana a los \$ 600 millones cada uno, tras intimidar a sus conductores. Luego de ello, huyeron con uno los camiones a San Bernardo, en donde el trabajo de coordinación entre la Fiscalía Metropolitana Occidente y Carabineros permitió atrapar a la banda.

El GPS que portaban los vehículos fue clave para que la Unidad de Primeras Diligencias (UPD), a cargo del operativo pudiera dar con el paradero de los asaltantes, con el apoyo de la central de seguridad de la empresa que elabora los cigarrillos. El dispositivo logró ser interceptado –anulando la señal del inhibidor- lo que permitió seguir “en vivo” el desplazamiento de los asaltantes, quienes lograron ser detenidos en San Bernardo, gracias a la oportuna coordinación entre la UPD, SACFI y Carabineros de la SIP de la 34 Comisaría de Vista Alegre, quienes aprehendieron a los sujetos y recuperaron los camiones.

Los siete integrantes fueron formalizados el jueves 25 por Robo con Intimidación por la Fiscal SACFI **Tania Mora**, quien lidera este Foco Investigativo desde julio de 2020, cuando fue creado por el Fiscal Regional **José Luis Pérez Calaf** para indagar Robos con Intimidación y Robos con Violencia a camiones con cigarrillos.

Este procedimiento realza la importancia de contar con GPS en los vehículos de carga. Cabe recordar que la obligación de contar con GPS en todos los vehículos nuevos fue propuesta a la Subsecretaría de Prevención del Delito por la Fiscalía de Focos Occidente.